



# 校長室の窓から

万寿小学校学校便り16号

R6年7月5日(金)

## ◎すこやか委員会…保健委員会が大活躍!!

6月28日(金)の朝学習の時間にすこやか委員会がテレビ放送でありました。テーマは「気持ちスッキリ!ストレッチでけがの予防とイライラ防止!」でした。

保健委員会の子どもたちが、それぞれの役割を演じながら、けがの予防やイライラ防止にストレッチが有効であることを伝えました。体育専科の石井先生や養護教諭の織田先生からもストレッチの良いところを教えてくださいました。実際に簡単なストレッチ体操を見せてくれたので、低学年のみなさんも分かりやすかったのではないのでしょうか。保健委員会の子どもたちは、5月の終わりごろから、自分の担当するセリフを覚えたり、休み時間にも練習を積み重ねてきたりするなど努力しましたね。万寿小学校のみんなにストレッチの良さについて、伝えようと頑張りました。素晴らしい発表でしたね。



## ◎万寿小学校の給食調理場での給食もあとわずか…。

7月12日(金)が1学期の給食の最終日となります。それだけでなく、2学期から万寿小学校では、校内の給食調理場からではなく、共同調理場というところから給食が運ばれてその給食を頂くようになります。この日で、長年お世話になった調理員の先生とお別れとなります。7月4日(木)の昼の放送で、万寿小学校の調理員さんのすごさについて伝えると同時に、感謝の気持ちを込めて、残りの7回の給食を頂きましょうという話をしました。

以下は児童に話をした時に使ったスライドです。

ますしやうがっこう  
万寿小学校でつくる  
まじゅうしよく かず  
給食の数は



しよくいじやう  
920食以上




つくっている  
きゆうしよく せんせい  
給食の先生は



ななにん  
なんと! 7人




ひとり 1人で130食  
つく 作ってます。  
すごすぎる!!



暑い日も寒い日も私たちのために  
ありがとうございました。

